
Fond tintale lo sviluppo dell'aeroporto'
«LA PRESA di posizione della Cassa
depositi e prestiti non fa altro che riba-
dire quanto è sotto gli occhi di tutti»,
ovvero che «l'Italia ha un ritardo pre-
occupante in molti casi» per quanto ri-
guarda il proprio sistema aeroportua-
le. Lo ha detto Dario Nardella, sinda-
co di Firenze, commentando il report
sul tema pubblicato dalla Cassa Depo-
siti e Prestiti, che sostiene la necessità
di investire e segnala l'elevato grado
di saturazione dei due scali toscani di

Firenze e Pisa. «Gli ultimi interventi
significativi sugli aeroporti sotto for-
ma di piste nuove - ha affermato Nar-
della - risalgono, a quanto mi è stato
riferito, addirittura al dopoguerra.
Non possiamo da un lato pretendere
di avere città moderne, con più turi-
smo, sviluppo economico e posti di la-
voro, e una facile accessibilità, salvo
poi non volere gli aeroporti che sono
fondamentali per raggiungere questi
obiettivi».

Sulla necessità di realizzare il poten-
ziamento dello scalo aeroportuale fio-
rentino sono scese in campo anche le
associazioni delle categorie economi-
che, prima tra tutte la Camera di com-
mercio che ha ribadito la necessità di
avere un aeroporto competitivo dopo
la sinergia con Pisa. Toscana Aeropor-
ti è in attesa del via libera che il mini-
stero dell'Ambiente deve dare a Enac
per il complessivo potenziamento del-
lo scalo, pista compresa.
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